

Buscar resultados

La Teja

## CHEPITO Y DOÑA EUGENIA

Política

18 dic. 2021 [+1 más](#)

Llegan buenas noticias desde el Tribunal Supremo de elecciones, que ayer escogió como su presidenta a la magistrada eugenia Zamora, la primera mujer que llega a tan importante cargo en los 72 años de existencia de ese alto tribunal. la abogada sustituye a luis antonio Sobrado, quien renunció para evitarle problemas al TSe porque una cuñada suya, ana lupita mora, es candidata a vicepresidenta por el Partido costa rica Justa, que lleva como aspirante presidencial a rolando araya. el nombramiento de doña eugenia, como ocurre en todo país civilista, se dio sin broncas, siguiendo los caminos normales de la democracia. en un artículo de opinión del abril del 2018, el periodista eduardo Ulibarri escribió: “el Tribunal Supremo de elecciones es una construcción atípica en el hemisferio. los constituyentes de 1949 le dieron jerarquía y funciones muy



robustas, que exceden organizar elecciones. “en la estructura de la constitución, su capítulo forma parte del título sobre derechos y deberes políticos, y precede los referentes al ejecutivo, legislativo y Judicial”.

Todo eso habla de la enorme importancia que le dieron los fundadores, quienes deseaban que el TSe se convirtiera en lo que es hoy: el mejor garante de que en costa rica las elecciones son transparentes. doña

eugenia Zamora llega al TSe en un momento que, probablemente, es muy especial para ella ya que faltan menos de dos meses para las elecciones presidenciales.

Será ella quien le hable al país la noche del domingo 6 de febrero para informar qué decidieron los ciudadanos en unas votaciones que desde ahora se ven muy reñidas, pero con el Tribunal como respaldo, todos en costa rica podemos estar tranquilos.

Escuchar Ver página Compartir Guardar Más

